

Einen wunderbaren Donnerstag erlebte Rita König am 1. Oktober im Rathenower Torhaus. Es wurden immer mehr Stühle herein getragen, weil immer mehr Zuhörer erschienen. Die Autorin las aus ihrem Buch "Rot ist schön", ihr erster veröffentlichter Roman. "Ich möchte mich herzlichst bedanken für rote, gelbe und weiße Blumen, für Händeschütteln und Umarmungen, für Lacher und Tränen - dafür, dass so Viele diesen traumhaften Abend mit mir teilten", schreibt Rita König auf www.rot-ist-schön.de. Vor Ort wechselten auch gleich einige Exemplare die Besitzer. Der Roman, der zum Buchpreis 2016 eingereicht werden soll, ist nunmehr im Handel erhältlich. Wer auch aus dem Munde der Rathenowerin von der Geschichte der 25-jährigen Silke, hören will, die sich auf eine Bahnfahrt zur Mutter begibt, sollte sich am Sonntag, 11. Oktober, einen Platz im Alten Gärtnerhaus in Nennhausen sichern. Die Lesung dort beginnt um 16.00 Uhr. Veranstalter ist der Kulturverein Nennhausen.

Foto: privat